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"Non capisco come le grandi opere possano far uscire il Paese dalla crisi. Io continuo a 

pensare che la Tav serva per altri fini, e' una resa dei conti tra gruppi dirigenti". E' quanto 

ha affermato il segretario uscente della Fiom torinese, Giorgio Airaudo, nel corso del suo 

intervento al congresso provinciale Fiom-Cgil Torino. "Credo che questo Paese non abbia i 

soldi per le grandi opere", ha proseguito, "l'auto elettrica e' molto piu' importante della Tav 

e produce piu' posti di lavoro". 

TAV: AIRAUDO (FIOM), GRANDI OPERE NON FANNO USCIRE 
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